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Verwaltung Stadt Neu-Anspach 

       Fragen zu den Haushaltsplänen 2018 für die Kitas des freien Trägers VzF 

 
1. Was ist unter der Leistungszulage von 2 % zu verstehen?  

Ist dies eine tarifliche Leistung oder eine individuelle Regelung des VzF, vergleichbar mit einer Zielvereinbarung?  
Bezieht sich die Zulage dann ggf. auf die individuelle Leistung oder auf allgemeine Ergebnisse des VzF? 
 

2. Nach den offiziellen Angaben des VzF ist eine Person die Leiterin der Kindertagesstätten-Einrichtungen in Neu-

Anspach. Laut den Aufstellungen der Personalkosten hat diese eine Wochenarbeitszeit von 59 Stunden: 

Kita Taunusstraße:  19,5 Std., Tarifstufe 17 
Kita Mitte:   19,5 Std., Tarifstufe 17 
Kita Mini Mitte :   20 Std., Tarifstufe 13 
 
Wie ist diese Wochenarbeitszeit mit dem Arbeitsschutzgesetz vereinbar?  
 

3. Der Internetpräsenz des VzF ist zu entnehmen, dass in Neu-Anspach zwei Kindertagesstätten betrieben werden, die 

Kita Taunusstraße und die Kita Mitte. Dort heißt es wörtlich: „Unsere integrative Kindertagesstätte Mitte befindet sich 

im Zentrum der Stadt Neu-Anspach. In den zwei Gebäuden erhalten die Kinder im Alter von 1-6 Jahren von unseren 

pädagogischen Fachkräften eine umfangreiche Förderung und Betreuung.“ 

Es handelt sich also nach offiziellen Angaben des VzF um eine Einrichtung.  
Warum werden dann zwei HH-Pläne vorgelegt?  
 

4. In der Aufstellung der Personalkosten für die Kita Mitte ist eine Erzieherin als stellvertretende Leitung ausgewiesen, 

mit Tarifstufe 14. In der Aufstellung der Kita Taunusstraße ist eine Erzieherin in der Tarifstufe 15, ohne weitere 

Festlegung oder Erklärung.  

Laut der Infoseite des öffentlichen Dienstes gilt für eine Erzieherin die Tarifstufe 6, eine Erzieherin mit Qualifikation 
für Integration ist in der Tarifstufe 8 eingestuft.  
 
Aus welchen Gründen ist eine Erzieherin der Kita Taunusstraße in der Tarifstufe 15? 

Warum ist eine stellvertretende Leitung für die Kita Mitte ausgewiesen? 
Die Vertreterin des VzF hat im AK-Kita die Aussage getroffen, die Stellvertretung würde laut KiFög geregelt (Protokoll 
AK-Kita 12.09.2017). Im KiFög können wir keinerlei Angaben über eine stellvertretende Regelung finden und bitten 
um Erklärung.  
 

 


